



Silikon-Lötmatte

- hochwertige Silikonmatte für Lötarbeiten an Platinen, Telefon, Laptop und anderen elektronischen Geräten
- rutschfestes Material bietet die perfekte Unterlage für Präzisionsarbeiten
- geruchsfreie Bastelunterlage ist hitzebeständig bis 450 °C
- 4 magnetische Flächen und 6 magnetische Kerben sowie erhöhte Ränder verhindern das Verrutschen von Kleinteilen wie Schrauben und Schraubendrehern
- 3 nummerierte Fächer mit Deckel ermöglichen eine einfache Organisation von Kleinteilen und Zubehör
- integriertes Lineal an der unteren Kante der Arbeitsmatte erleichtert exaktes Arbeiten (Einheit: Zentimeter)
- Abmessungen: 450 mm x 300 mm x 6 mm, Lieferung im flachen, ungefalteten Zustand

Silicone Soldering Mat

- high-quality mat for soldering work on circuit boards, phones, laptops and other electronic devices
- non-slip material provides the perfect base for precision work
- odourless solder mat is heat-resistant up to 450 °C
- 4 magnetic surfaces and 6 magnetic notches as well as raised edges prevent small parts such as screws and screwdrivers from moving around
- 3 numbered compartments with lids help you to easily organise small parts and accessories
- integrated ruler on the lower edge of the silicone work mat facilitates high-precision work (unit: centimetres)
- dimensions: 450 mm x 300 mm x 6 mm, repair mat is supplied flat, unfolded

Änderungen

Änderungen		Datum	Name	Bezeichnung	Blatt
Datum	Name	gez.:	rs	Silikon Lötmatte	1/1
22.08.2023	anw	gepr.:	aw		
		Norm:		Zeichnungs-Nr.:	von
Änderungen vorbehalten / Subject to change				61670	

